

Am Donnerstag, den 26. Oktober war die Zahnfee bei uns zu Besuch.

Zuerst hat jeder von seinen eigenen Zahnerlebnissen erzählt (Wackelzähne, Zahnarztbesuche...)

Dann hat die Zahnfee uns an einem großen Gebiss gezeigt, wie man sich die Zähne richtig putzt.

Anschließend durften wir die Zahnbürste und die Zahnpasta auspacken und die Zähne wurden blitzblank geputzt.

Wir haben auch darüber geredet, welche Nahrungsmittel gut und welche Nahrungsmittel schlecht für unsere Zähne sind.

Unser Motto heißt ab jetzt: **Iss gesund - dann kommen Karius und Baktus nicht in deinen Mund!**

